

*Cuba garantit la sécurité de ses
coopérants dans les Caraïbes face
à l'ouragan Beryl*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juillet (RHC) Les autorités du Ministère de la Santé Publique de Cuba (Minsap) ont adopté des mesures pour garantir la sécurité des collaborateurs dans les pays des Caraïbes affectés par l'ouragan Beryl, et où l'on s'attend à ce que l'événement météorologique frappe aujourd'hui.

Selon les déclarations faites à la télévision cubaine par le directeur de l'Unité centrale de collaboration médicale (UCCM), le Dr Michel Cabrera, le Minsap a maintenu une communication permanente avec les brigades médicales cubaines stationnées dans les îles caribéennes de Grenade, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Trinité-et-Tobago et Sainte-Lucie.

En prévision d'éventuels dégâts dans ces pays, le personnel médical a été transféré dans les maisons les plus sûres, avec suffisamment d'eau et de nourriture garanties, leurs moyens et leurs effets personnels ont été sauvegardés, et les conditions sont réunies pour un séjour prolongé dans ces endroits, a déclaré M. Cabrera.

Il a précisé qu'après l'événement cyclonique, la communication a été établie avec les professionnels cubains présents sur les îles de Trinité-et-Tobago, Grenade et Saint-Vincent, qui sont en sécurité et en bonne santé, a assuré le directeur de l'UCCM.

Il a également indiqué que dans de nombreux cas, les médecins et infirmières cubains déployés sur place fournissent déjà des services aux victimes.

M. Cabrera a également expliqué que des mesures préventives ont été prises pour protéger les collaborateurs déployés en Haïti, en Jamaïque, au Guatemala, au Honduras, au Belize et au Mexique.

Les autorités du Minsap surveillent la trajectoire de l'événement météorologique et donnent des instructions en temps voulu à chacune de ces missions, a déclaré M. Cabrera.

La veille, le président Miguel Díaz-Canel a assuré que les pays des Caraïbes frappés par le puissant ouragan Beryl pouvaient compter sur la solidarité de Cuba pour répondre à leurs besoins.

Dans un message diffusé sur X, le chef de l'État cubain a annoncé l'état optimal de la collaboration médicale de l'île dans les pays des Caraïbes touchés par Beryl (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/359060-cuba-garantit-la-securite-de-ses-cooperants-dans-les-caraibes-face-a-louragan-beryl>



Radio Habana Cuba